



Noviembre 15, 2018

Se trata del “Concierto de Películas Vol. III” que se realiza en el Estadio Ruca Che. A esta nueva jornada asistieron niños de nivel inicial, escuelas primarias y colegios secundarios tanto de Neuquén capital como de la vecina ciudad de Cipolletti.

El gobernador Omar Gutiérrez asistió al espectáculo que presentó esta mañana la Orquesta Sinfónica de los Neuquinos en el Estadio Ruca Che, acompañado por el presidente de la Fundación Banco Provincia del Neuquén, Pablo Bongiovani. En esta oportunidad, asistieron aproximadamente 4 mil niños y niñas de jardines de infantes, escuelas primarias y colegios secundarios.

La presentación de la Orquesta, dirigida por Andrés Tolcachir, se denomina “Concierto de Películas Vol. II”. Consiste en la interpretación de temas de películas infantiles con proyecciones cinematográficas en una pantalla grande. El espectáculo está destinado a estudiantes de distintos establecimientos educativos, públicos y privados, tanto de la ciudad de Neuquén como del interior.

Antes de comenzar el espectáculo, el gobernador se dirigió a los chicos y expresó que “acá les prepararon una función, nuestra Orquesta, nuestros artistas, para que la puedan disfrutar. Hemos realizado muchas funciones y seguimos haciéndolo para que pueda llegar a cada escuela, a cada rincón de la provincia”.

“A los maestros y a las maestras nuestro agradecimiento por traerlos. Que este concierto sea una fiesta, que lo disfruten”, finalizó.

El espectáculo dio inicio con la interpretación de distintos temas musicales de películas. Luego se sumaron las voces de Sofía Bongiovanni y José Luis Giménez con la canción “Beauty and the Best” del filme La Bella y la Bestia; continuó Sofía con el tema “Libre soy” de la película Frozen. En otro momento del espectáculo se sumó la Orquesta de la Confluencia, integrada por niños y niñas del CPEM 18 y 69.

Sobre la actividad de hoy, Pablo Bongiovanni indicó que “la Orquesta Sinfónica de los Neuquinos hace un espectáculo armado y montado para que los chicos puedan conocer una orquesta sinfónica, lo hacemos a través de música de películas con las mismas proyectadas atrás -en una pantalla-“. Destacó que “es el tercer año que se realiza y acá en el Ruca Che es la sexta presentación-. Cerca de 30 mil alumnos y alumnas de Neuquén vieron este espectáculo”.

Informó que la Orquesta también hace presentaciones en el Cine Teatro Español; y en el interior de la provincia, las últimas presentaciones se desarrollaron en Barrancas, Buta Ranquil y Las Ovejas. Al mismo tiempo recordó que hace poco estuvieron en el Congreso de la Nación y fue la primera orquesta del interior del país en tocar en el Salón de los Pasos Perdidos.

Bongiovanni sostuvo que “es una orquesta muy versátil; la idea es generar cultura, proyectos que se sustenten. El gobernador nos pide más, que lo llevamos a más lugares, y sin el apoyo del gobernador esto sería imposible”.

En la oportunidad anunció que este espectáculo se realizará mañana en Villa Regina, Río Negro, en el Circulo Italiano.

Neuquén Informa